

まちの話題

ゆめ半島 千葉国体で 阿蘇の選手が活躍！！

柔道(少年女子)優勝！ 日本一おめでとう！

吉村静織さん(阿蘇高校2年)

梅木真美さん(阿蘇中央高校1年)



吉村さん



梅木さん

柔道(少年女子)団体では阿蘇・阿蘇中央高校から2人が熊本県代表として出場しました。決勝まで順当に勝ちあがり、決勝では引き分けで迎えた大将戦で梅木さんが優勢勝ちし、国体の柔道(少年女子)では初となる3連覇を成し遂げました。

ボクシング(少年男子ライト級)3位入賞！

山部宗一郎さん(阿蘇清峰高校2年)



国体の九州ブロック秋季大会で、同級で優勝し出場権を獲得した山部さん。本大会では、試合途中のケガで棄権となりましたが、3位入賞と、好成績を収めました。

第65回国民体育大会「ゆめ半島千葉国体」が9月25日から千葉県で行われ、以下のとおり阿蘇市出身選手が出場し、各競技で健闘しました。

テニス(少年男子)出場！
荒巻央さん(阿蘇北中学校3年)



硬式テニス少年男子は高校生の選手が多い中、荒巻さんは中学生で熊本県代表に選出されました。大会では1回戦に勝利し、2回戦で惜しくも敗れましたが、中学生ながら健闘しました。

サッカー(女子)出場！

橋木友里恵さん(大津高校2年、阿蘇北中出身)



大津高校サッカー部とクラブチーム「M E L S A 熊本F C」の両方のチームで日々、練習に励んでいる橋木さんは、実力が認められ熊本県の代表に選出され国体に出場しました。大会では惜しくも初戦敗退となりましたが、今後の活躍が期待されます。

大行列が見ごたえの 菅原神社例大祭



400年の歴史を持つ内牧菅原神社例大祭が10月10日行われ、内牧1区から5区の氏子約600人の神輿行列があり内牧温泉街は威勢のよい囃子と観客で賑わいました。

この祭は、加藤清正が朝鮮出兵のお礼参りに、高臣から馬を一頭ずつ出させて藤崎八幡宮に奉納した祭礼を、高臣の一人、内牧城主加藤右馬允が、内牧でも奉納したことが始まりとされています。現在は、神輿行列があり、特に馬を100mほど走らせる馬飛ばせ(表紙)が見ものとなっています。

阿蘇内牧温泉女将の会が清掃活動



10月19日に行われた清掃活動の様子

阿蘇市内の旅館・ホテルの女将たちでつくる「阿蘇内牧温泉ゆうすげ会」(松岡エリ子会長)の皆さんのが、女将の会県下一斉清掃活動として、最も観光客の利用が多い阿蘇駅構内の草取りやゴミ拾いを行いました。

現在、天草、山鹿など県内には13地域の女将の会があり、「“ようこそ”くまもとあもてなし県民運動」を牽引するなど、13地域それぞれの魅力とあもてなしで来訪のお客さまの満足度の向上を目指しています。